

回覧

【教育目標】
○よく学ぶ子
○思いやりのある子
○たくましい子

あわの

令和3年 3月22日
住 所：鹿沼市口栗野802
TEL：85-2034
FAX：85-2125
<公式ホームページ>
アクセスは QR コードをご利用ください。

【粟野小のめざす子】
5つの気（本気 やる気 和気 元気 根気）のある子
5つの気で木な学校を創ります。 文責 茅島 拓

<卒業証書授与式>卒業生の立派な態度に感動しました。

3月18日、卒業式が実施されました。昨年度に引き続いて規模を縮小した中での卒業式となりました。しかし卒業生はどんな環境下にあっても最大限の努力をする子たちです。一人一人が卒業に当たりこれからめあて、感謝の気持ちを伝えました。はっきり言い切るその様子から成長ぶりを感じられ感動しました。式辞の中では友達を含む自分以外の人は先生であり、誰からも学ぶことの大切さと日々、自己の言動を振り返ることで自分を高めていくことの意義について伝えました。

中学校での更なる飛躍を心から応援しています。



<6年生 奉仕作業>隅々まできれいになりました。

2月25日、6年生は自主的に6年間お世話になった学校のためにたくさんの場所をきれいにしてくれました。普段から気になっていたところがとてもきれいになりました。みんな感謝の気持ちをモップやティッキブラシに込め熱心に磨いていました。

大掃除後の各教室、外壁が一層きれいになりました。
ありがとうございます。

<夢階段でコンサートそして6年生へ職員によるプレゼント>

本校は音楽が堪能な職員がたくさんいます。前々から何かできないかと考えていました。忙しい中最小限の練習を重ね、ついに昼休み夢階段でコンサートを実施することになりました。演奏曲は中島みゆきさんの「糸」です。美しい演奏に癒やされました。

また別日には6年生を対象に卒業を祝うミニコンサートを全員で披露しました。完成度の高さ?に6年生も大喜びでした。

先日の新聞に「優駿」「蟹川」の作者として知られる旭日章受賞の、宮本 漢さんの記事がありました。

見出しへ「芸術は答えもたらす」です。

今回の新型コロナウイルス感染拡大について言及。「人間、自然、環境、人生といったものに改めて深い視線を向けるときが到来したのかもしれません。」と提起した上で、「文学に限らず、芸術はそれに答えをもたらす力をもっていると信じます。」とありました。

今の閉塞感を打開する潤いを与えてくれる演奏は、わたしたちの心に何かしらの答えをもたらしてくれたと思います。

<5年生 社会科見学> 鹿沼ケーブル TV ~県庁

2月26日、緊急事態宣言が明け、感染症対策を十分心がけ5年生の社会科見学を実施することができました。

鹿沼ケーブル TV の皆様には大変お世話になりました。様々な機器の操作の仕方やスタジオの様子を体感できました。貴重な体験をありがとうございました。

県庁内では議会の会議場を見学したり、内部の景観に感動したりすることができました。



<6年生を送る会> 5年生を中心盛り上げてくれました。

3月3日、校舎内外を使って6年生を送る会を実行しました。5年生を中心準備を重ね、思い出に残る素晴らしい会を開きました。たくさんのゲームを楽しんだり、クイズを解いたり、6年生とドッジボールをしたりと短い時間でしたが、有意義なひとときを過ごすことができました。

<3・4年生 校外学習> いちご農家の大貴様にお世話になりました。

2月26日、今年度もいちご農家の大貴様にお世話になり、いちご栽培の様子を見学させていただきました。一昨年の台風後は土砂がハウス内に入り修復作業が大変だったということですが、家族で力を合わせ乗り切ったということです。受粉させるのにミツバチをハウスの中に放したり、炭酸を機械で作り光合成を促したりするという苦労を聞かせていただきました。



<3年生クラブ見学会> どのクラブに入ろうかな。

2月8日3年生のクラブ見学会がありました。どのクラブも3年生のために特別の準備をしていました。実験をさせてくれたり、タブレットの使い方を教えてくれたりと上学年にとっても多くのことを教えられるよい機会になりました。



<プログラミング教育のまとめ> 1年間お世話になりました。

今年度本校は県教育委員会の支援による「プログラミング教育応援チーム派遣事業」として県教育委員会、上都賀教育事務所、鹿沼市教育委員会の先生方の指導の下、取り組んできました。これまでの本校の取組を紹介した後、今後に向けての指導をいただきました。今年度は子どもたちがタブレットの操作にかなり慣れ、楽しく取り組めたことが大きな収穫です。これからも教科のねらいを達成しやすくするためのプログラミング学習を生かしていきたいと思っています。



<スプリングコンサート> 3月15日、今年度最後のスペシャルプレゼントです。



保護者の方、音楽を学ぶ大学生に来ていただきピアノ連弾、ソロの歌声を聞かせていただきました。甲子園県予選で独唱もされた方です。この日のために子どもたちの知っている曲を選曲し練習してきてくださいました。迫力のある連弾と美しい透明な歌声に魅了されました。ありがとうございます。

<1年間お世話になりました> 今年度最後の学校だよりになりました。

今年度も新型コロナウイルス感染症が収束せず様々な活動が中止、変更となりました。そんな中でも子どもたちのもつエネルギーの推進力によって教育活動を進めることができました。明治6年、暦が昔の太陰暦から太陽暦に変わり、桃の節句が1ヶ月以上早くなったときのことです。その時期に桃の花は咲かず、雛祭りの花を用意できないと知ったある村で、試行錯誤をくり返し11月に桃の枝を室（むろ）に入れ暖をとり桃の節句に桃を咲かせました。今も「馬絹ほさかの枝物」(川崎市)として有名です。子どもたちの教育も時期に見合った学習を提供することが一番です。感染症による様々な制限はこれからも続くでしょうが、職員で知恵を出し合い可能な限りよい教育をしていきたいと思います。



4月予定

- 5日 安全点検 8日 始業式 12日 入学式
 - 13日～22日 1年生短縮日課 13日 身体計測1～3年
 - 14日 身体計測4～6年 16日 避難訓練（火災） 19日 聴力検査1・2年
 - 21日 視力検査1～3年 22日 視力検査4～6年 23日 授業参観・PTA総会
 - 26日～30日 家庭訪問 12日の入学式は規模を縮小して来賓の皆様のご招待等はなしで実施します。ご了承願います。
- 3月25日～4月7日の休業期間中は子どもたちは地域内遊ぶことが多いになります。安全面等事前指導は学校で十分いたしますが、気になることがありますたら学校(85-2034)までご連絡ください。